

MEDIO: MILENIO TV
NOTICIERO: MILENIO NOTICIAS
FECHA: 25/ENERO/2016

El gasto corriente en el país se podría ver perjudicado por la baja en el precio internacional del petróleo: Moody's

LUIS LAURO GONZALEZ: El gasto corriente en el país se podría ver perjudicado por la baja en el precio internacional del petróleo, a pesar de tener coberturas petroleras. La caída en el precio tendría un efecto negativo en las finanzas del gobierno federal al mediano plazo, según un analista de la agencia Moody's.

Esto atraería mayores ajustes al gasto ya que tampoco se esperan mayores ingresos por la recaudación fiscal para este año 2016.